

Reagan se Encamina Hacia la Reelección

WASHINGTON, octubre 22 (AP).— El Presidente Ronald Reagan pasó anoche una prueba de fuego y la impresión generalizada aquí es que, a menos que pase algo imprevisible, marcha hacia una fácil

reelección en los comicios del seis de noviembre.

El candidato demócrata Walter Mondale, se presentó vigoroso pero no se hace ilusiones sobre los propósitos de la Unión Soviética durante los prime-

ros 30 minutos de su debate con Reagan anoche en Kansas, y acusó al Presidente de haber "humillado" a la nación con su política en el Líbano y la América Central.

El punto crucial de la confrontación se produjo a los 30 minutos cuando uno de los cuatro corresponsales que interrogaron a los aspirantes preguntó abiertamente lo que ha estado preocupando silenciosa-

mente a muchos norteamericanos: Si Reagan no es demasiado viejo para seguir cargando de un modo lúcido las pesadas responsabilidades de la presidencia.

Reagan respondió: "Y de hecho no usaré la cuestión generacional con fines electorales. No voy a usar la juventud y la experiencia de mi oponente".

Reagan tiene 73 años y —Favor pase a la página 35.

Persecución de Iglesia en Nicaragua: Arrieta

SAN JOSE, octubre 21 (ACAN-EFE).— El arzobispo de San José, monseñor Román Arrieta Villalobos, lanzó fuertes críticas contra la denominada "Iglesia Popular" y llamó a los cristianos a "estar con los obispos de Nicaragua, verdaderos representantes de Cristo en la tierra".

"Una iglesia que utiliza el análisis marxista no puede ser cristiana", afirmó Arrieta Villalobos en declaraciones a los diarios.

El religioso recordó el enunciado de Carlos Marx de que "la lucha de clases es el motor que mueve la historia de la humanidad"

y dijo que los marxistas tratan de llevar esta lucha de clases a todos los foros, "incluida la Iglesia".

"En un continente donde la inmensa mayoría de la población es católica, los marxistas leninistas vieron la imposibilidad de destruir la iglesia y entonces optaron por infiltrarla para destruirla desde adentro", afirmó el arzobispo de San José y presidente de la conferencia episcopal de Costa Rica.

Arrieta Villalobos dijo que los "marxistas leninistas" pretenden utilizar, mediante la infiltración,

—Favor pase a la página 35.

Caen Exportaciones de Azúcar en Colombia

BOGOTÁ, 21 octubre (EFE).— La Asociación Nacional de Cultivadores de Caña de Azúcar (ASO-CANA) denunció hoy en Colombia un descenso en las exportaciones de azúcar en el presente año.

El año pasado las exportaciones de azúcar colombiana fueron del orden de las 300.000 toneladas, que generaron al país 75 millones de dólares, mientras que en 1984, estas no alcanzaron los 40 millones de dó-

lares, dijo Ricardo Villaveces Pardo, coordinador de la "ASO-CANA" en Bogotá.

La asociación calcula que en relación a las exportaciones del año inmediatamente anterior, en 1984, estas serán solamente del orden de las 180.000 toneladas.

Según Villaveces Pardo, las bajas cotizaciones provocadas por la escasa de-

—Favor pase a la página 35.



REAGAN Y JEFF KEITH.— Kansas City, octubre 22. El Presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, se entrevistaron con Jeff Keith en el aeropuerto de la ciudad de Kansas. Keith perdió la pierna por cáncer. (UNIFAX II de UPI).

Monstruo 21 Caras Amenaza en Japón

TOKIO, octubre 22 (EFE).— Mientras más de 40.000 policías en todo el país vigilan los supermercados, el grupo denominado "Monstruo de las 21 caras" envió hoy dos nuevos paquetes de caramelos "Moringa" envenenados con cianuro a una tienda de Tokio.

Este grupo, del que se desconoce totalmente hasta ahora su identidad, mantiene en vilo a la policía desde hace tres semanas colocando en los supermercados productos de la firma confitera "Moringa" envenenados con dosis mortales de cianuro, pidiendo como chantaje a la

compañía más de 400.000 dólares.

Con los dos paquetes de hoy se elevan a 17 los que ha encontrado la policía en todo el país.

Los caramelos fueron enviados por correo al supermercado "Family Mart" de la capital japonesa con el aviso de que su consumo era mortal, confirmando posteriormente este extremo tras los análisis correspondientes.

Trece de los paquetes han sido encontrados en las estanterías de los supermercados, otros tres fueron enviados por correo

—Favor pase a la página 11.



SOFIA LOREN.— Octubre 22. La actriz italiana Sofia Loren, en conferencia periodística, para dar publicidad a su libro que se titula "La mujer y la belleza". (UNIFAX II de UPI).

En Guatemala: Finaliza Anteproyecto de Nueva Constitución

GUATEMALA, octubre 22 (ACAN-EFE).— El denominado "Grupo de los Nueve" terminó el anteproyecto de la nueva Constitución, que ahora deberá entregar a la comisión redactora y luego al pleno de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) para su aprobación.

El presidente de este

grupo, compuesto por representantes de todos los partidos políticos que tienen diputados en la "ANC", Ramiro de León Carpio, del Partido Unión del Centro Nacional (UCN), dijo hoy que en el pasado fin de semana terminaron con su trabajo, y —Favor pase a la página 35.

Nueva Etapa Comercial Entre Chile y Argentina

SANTIAGO, octubre 22 (UPI).— El acuerdo entre Chile y Argentina por el canal Beagle abre una

nueva etapa en la integración económica entre ambas naciones, coincidieron diplomáticos, expertos, empresarios y autoridades.

Desde el aumento del turismo hasta la habilitación de proyectos conjuntos por decenas de millones de dólares, una vasta cantidad de posibilidades para el intercambio fueron mencionados este fin de semana. Tras conocerse el preacuerdo alcanzado por la delegación chilena y argentina en el Vaticano.

"El acuerdo es de la más extraordinaria importancia para el futuro de las relaciones económicas entre los dos países".

El intercambio comercial entre ambos países alcanzó el año pasado a 320 millones de dólares, con ventaja para Argentina, y estimaciones hechas aquí señalan que se puede llegar a unos 500 millones de dólares de intercambio en los próximos años.

"El tratado permitirá sin duda un aumento espectacular en el comercio con Argentina", dijo a su vez la Asociación de Exportadores.

El presidente de la Asociación de Exportadores. —Favor pase a la página 35.

OPEP Mantendrá Actual Precio del Petróleo

GINEBRA, octubre 22 (AP).— El Ministro del Petróleo de Arabia Saudita, jeque Ahmed Zaki Yamani, dijo hoy que la OPEP mantendrá su actual estructura de precios pese, según un asesor libio, a la reducción de Gran Bretaña y Noruega.

"No habrá cambio de precios", dijo Yamani tras reunirse con sus colegas de otras cuatro naciones de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, México y Egipto, en una sesión preparatoria de la conferencia de emergencia que celebrarán los 13 miembros del cartel en esta ciudad el 29 de octubre.

Las reuniones privadas, que continuarán hoy, son las primeras en las que dirigentes del cartel se entrevistaron con los de Egipto, o incluyeron a Mé-

xico en un papel más importante que el de simple observador, por lo que algunos analistas del ramo creen que el cartel desea asegurarse que estas dos naciones respetarán su estructura de precios.

Fuentes allegadas a la reunión dijeron que los mi-

nistros petroleros, encabezados por Yamani, analizaron la reducción de productora del cartel, en la actualidad de 17,5 millones de barriles diarios, y la merma proporcional que cada miembro debería soportar en su cuota.

Guerrilleros Matan y Destruyen en Perú

LIMA, octubre 22 (UPI).— A 13 habría aumentado el número de guardias civiles muertos en ataques lanzados el fin de semana por presuntos miembros de la organización guerrillera "Sendero Luminoso", contra tres pueblos del departamento amazónico de Huanoico, dijeron hoy fuentes allegadas a la policía.

Al mismo tiempo, se informó que 14 de los 51 cadáveres descubiertos en dos fosas comunes y en diversos lugares de la provincia andina de Huanta, al norte de la ciudad de Ayacucho, fueron sepultados en la vispera.

El área de Ayacucho, 350 kilómetros al sudeste de

—Favor pase a la página 35.



MEDIDAS DE SEGURIDAD.— Londres, octubre 22. Oficiales de la policía patrullan los alrededores del Parlamento al ponerse fin hoy al proceso legislativo. Las medidas de seguridad aumentarán luego del ataque dinamitero en el Hotel Grand. (Radiofoto de AP).